



Guía de Lecturas para vacaciones
662.230 P.67.

Juan y La Victoria (Alvaro Barros)

Lo que sigue fue escrito en uno de los barrios más pobres de Santiago durante seis días vividos como un vecino en la población La Victoria, parte de La Feria, en la comuna de San Miguel. Estas cosas se fueron redactando a medida que corrían. Quien las escribió jamás había estado antes allí. Más importante aún, jamás había convivido con pobres en un barrio popular. La distancia se fue acortando, pero en un comienzo era tan grande que la torpeza y puerilidad de los primeros pasos, de los primeros encuentros,

emergen manifestando con claridad la enorme separación que hay entre esas humanos que viven en una misma ciudad, pero cuya convivencia se enfrenta a barreras de cultura, intereses y medios económicos a menudo infranqueables.

MENSAJE N° 289 ENERO - FEBRERO 1980

Juan y la Victoria. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Juan y la Victoria. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile